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１：本講座に参加する前の状況や期待していたことは何ですか？ 

 

普段は経営相談をメインに顧問契約先の経営者のお悩み相談を主として活動している。

更新契約を重ねてこれたおかげで、ご支援先の経営者も自走式組織®構築的思考となっ

てきたことを実感していたが、更に上を目指すためにどのように行動していくか思案し

ていたところであった。 

メンタリングを含む基礎の再履修によるマインドセットとコンサルティングメニュー

の拡張を図りたいと考えていました。 

 

 

２：本講座に参加して得られたものは何ですか？  

 

前回受講したときに比べて講座の中身が大幅にバージョンアップしていると感じた。具

体的には①講座の単元ごとに焦点がより絞られていて、理解がしやすいこと②実際のコ

ンサルティングにそのまま生かせるコンテンツを修得できること③修得できるコンテ

ンツが幅広くなっていること。など。 

 

 

３：本講座の進め方はどうでしたか？ （集合時以外にも、課題、個別相談、相互支援、

実践など） 

 

個別相談では多くの人が実践的な質問をしており、その数も多いことに驚いた。相互支

援として受講後のグループコンサルが結構盛り上がるが、質問に対して幾つかの提案を

したりして自身の貢献意欲も高まる経験ができた。 

 

 

４：講師とのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 



講座内容や講座の進め方がよりシンプルになり、シームレスにつながっている感じが良

い。 

 

 

５：同期メンバーとのやり取りを通じて感じたことはありますか？ 

 

それぞれ個性豊かで実績のある方々なので、知見の広さや取り組み姿勢に見習うべきこ

とが多いと感じた。普通に生活していたら知り合えない人たちだと思う。 

 

 

６：現状で得られた成果や変化を、具体的に教えてください。（できれば数値も添えて） 

 

新規開拓先に「戦略マップ作成メニュー」などを活用し、コンサル契約に繋がった。ま

た、既存先にも講座での学びを生かした「幹部合宿メニュー」を実施。 

 

 

７：これから、自走式組織®コンサルタント養成講座へ参加を考えている人に、一言ア

ドバイスをお願いします。 

 

人と組織のコンサルや経営改善のことを、様々に求め、思い悩み、そして自走式組織®

コンサルタント養成講座に出会った貴方は正しい道を進んでいます、迷わず進みましょ

う。 


